

**Fernando Palau S. en C.****BANQUEROS**

Corresponsales del Banco de Barcelona (Sucursal I) y Banco Hispano Americano

**CALLE CLAVÉ, 34 : GRANOLLERS**Negociamos los cupones Interior, Exterior y Amortizable 4 %<sup>o</sup> vencidos

Operaciones de Banca de todas clases : Negociación y cobro de efectos de comercio : Emisión de cheques : Órdenes de Bolsa : Negociación y cobro de cupones, etc., etc.

cuentemente lo equivocado de la información que publicara el señor Pena.

Felicitemos a la junta de gobierno de La Unión Liberal y al comité de acción del Orfeo Granollerí por la contundente y enérgica respuesta dada a los enemigos de la obra de educación social que vienen realizando.

**LOCALES**

Ha sido trasladado a Dolores (Alicante), el muy ilustre señor Juez de este partido, don Vicente G. Tenreyro.

Le ha substituído interinamente en su cargo el Juez Municipal, don José Soler, hasta tanto no se posea del mismo el que lo es en propiedad, don Higinio García.

Debido a las anormales circunstancias por que atraviesa Barcelona, ha sido decretada por el Gobierno la suspensión de garantías constitucionales en esta provincia.

La Junta Directiva de la asociación «La Unión Liberal» acordó, en atención a lo anormal de las circunstancias, aplazar los actos conmemorativos que anualmente celebra dicha asociación por los hechos perpetrados en esta villa el 17 de enero de 1875 por las hordas carlistas.

Por no sabemos qué causas se suspendió también la fiesta que en esta villa había de celebrarse el próximo pasado domingo, en homenaje a la lengua catalana.

El alcalde don Juan Montañá Riera, asistió, en representación de este Ayuntamiento, a la Asamblea de Municipios celebrada el pasado domingo, día 26 de enero, en el «Palau de la Música Catalana».

El gran violinista Mario de Mateo, de quien hace grandes elogios la crítica de Madrid y Barcelona, dará un concierto en el salón teatro de La Unión Liberal, el jueves, día 13 de marzo próximo.

Reina mucha expectación, entre los aficionados a la buena música, para oír al señor Mateo, por lo que desde ahora podemos asegurar que será un éxito el concierto anunciado, organizado por el benemérito «Orfeo Granollerí».

Disfruta de licencia el secretario judicial, don Juan Comas y Gruart.

A consecuencia de las horribles quemaduras que sufrió, murió en un piso de la calle de San Francisco, una mujer llamada Francisca Bota Doménech, viuda, de 58 años de edad, natural de Fogás de Monclús.

Se supone que la desgraciada mujer hallábase calentándose en la chimenea, y que estando dormida se le prendió fuego en las ropas.

El hecho ocurrió el día 30 del finido enero.

Esta noche tendrá lugar en el teatro de La Unión Liberal, la segunda de las Veladas teatrales organizadas por la sección de aficionados «Esbart Artístic», poniéndose en escena el hermoso diálogo de Pablo Parellada *De pesca* y la divertida comedia en tres actos, original de Santiago Rusiñol i G. Martínez Sierra, *Els savis de Vilatrista*.

Tomarán parte en la función, las notables actrices del Teatro Catalán, señoras Carmen Rovira, Florentina Vendrell y Anita Mestres, juntamente con varios aficionados socios de la Unión Liberal i del «Esbart Artístic».

El Ayuntamiento se ha interesado para que sea un hecho a la mayor brevedad la implantación del proyecto de alineaciones y urbanización de los terrenos comprendidos entre el río Congost y estación del Norte, que ya tenía en estudio el arquitecto municipal don Manuel J. Raspall.

El Ayuntamiento ha concedido licencia de uno a tres meses al concejal síndico, nuestro particular y querido amigo don Alberto Murtra.

Tocan a su término los ensayos para el concierto que el «Orfeo Granollerí» prepara para el próximo domingo, día 9, en su domicilio «La Unión Liberal», en celebración del tercer aniversario de su fundación.

Tenemos entendido que en el programa de este concierto, que promete ser un éxito, figura el estreno de las obras *En l'enterro d'un nin* y *El testament d'Amèlia*, y el reestreno, bajo la dirección del joven e inteligente maestro don Aurelio Font, de otras cinco composiciones que, juntamente con otras de su repertorio, forman un programa muy selecto y escogido.

En Barcelona, muy joven aun, ha fallecido nuestro particular amigo y compatriota nuestro, don Juan Clusellas Montané.

Su muerte ha sido muy sentida por sus numerosos amigos, pues el finado unía, a una cultura e ilustración nada comunes, una afluencia que le granjeaba las simpatías de cuantos en vida le trataron.

Descanse en paz, el amigo, desaparecido para siempre en plena juventud.

EL DEMÓCRATA acompaña a su distinguida familia, en el dolor que les aflige en estas horas de intensa amargura.

Habiendo terminado el contrato que el Ayuntamiento tenía con la Compañía del gas «Alumbrado de Poblaciones», en consistorio del día 30 acordóse que para la práctica de ex-

cavaciones y demás obras, debe amoldarse, dicha compañía, a las tarifas previstas en el presupuesto municipal, previa solicitud al Ayuntamiento, equiparándose a los particulares.

Nos place contar, de hoy en adelante, con la colaboración del culto literato e inspirado poeta, don Emilio Graells Castells, de quien tenemos ya en cartera, para su publicación, una delicada muestra de su talento.

Se trabaja activamente para la terminación de las aceras de la calle de la Palma, mejora que embellecerá notablemente aquel trozo de vía, que comprende desde la calle de la Aurora a la Plaza de la Corona.

Empezarán prontamente el adoquinado y construcción de aceras de la calle de Santa Esperanza, mejora ésta, que aplaudimos y, con nosotros, seguramente los vecinos todos.

*Gent d'are*, la graciosa comedia del malogrado autor don E. Coca Vallmajor, anunciada para la velada conmemorativa del 17 de enero de 1875, en La Unión Liberal, se representó en la noche del día 19, ante numerosísima concurrencia, siendo muy celebrada la labor de las actrices señoras Valero y Alentorn y de los aficionados señores Pedro Terradas, Amador Garrell, Antonio Jané, Federico Riera y Jaime Baró.

En la velada tomó parte la orquesta «La Moderna», interpretando dos magníficas sinfonías que el público premió con sus aplausos.

Nuestro amigo Amadeo Barbany, corresponsal de «El Diluvio» en esta villa, nos ruega hagamos público que ha sido usurpada su firma en una nota que publica hoy dicho diario, y que indudablemente es otra fechoría de los falsarios que están siempre al acecho para sorprender la buena fe.

Es de esperar que «El Diluvio» rectifique.

**EDICTO**

En virtud de lo acordado por el Consejo de familia de la menor Concepción Roig y Tintó, se sacan a pública subasta cuatro casas situadas dos de ellas en la calle de Alfonso IV de esta villa, números 30 y 32 y otras dos a la espalda o sea en la calle del Alba, números 75 y 77.

La subasta tendrá lugar en el despacho del Notario de esta villa don Manuel Gatell el día trece de Febrero próximo, a las cuatro de la tarde, donde existen los títulos de propiedad, sirviendo de tipo para la subasta la cantidad de diez mil pesetas.

Granollers, 24 de enero de 1919

El tutor  
Carlos Puigrodón

Imp. Garrell : Granollers : Teléfono 117